

Westlich Weichgraben

Am 17. Februar dieses Jahres wurde in der Sitzung des BGLU von den Investoren Keilmann und Ramaj ein mögliches Bebauungskonzept für die ehemalige Gurkeneinlegerei Fa. Wachtel, Am Großen Weichweg, vorgestellt.

Anschließend fand noch eine Nachbesprechung per Videokonferenz statt.

Am 05. Oktober dieses Jahres soll das Projekt im Detail der Verwaltung vorgestellt werden.

Das Planungsbüro Schweiger und Scholz schlägt vor, das gemeindeeigene Flurstück 272 in das Projekt mit einzubinden.

Die Errichtung einer Kindertagesstätte im künftigen Geltungsbereich des Bebauungsplanes erachten wir momentan aufgrund des Bahnlärm als schwierig. Die Betrachtung eines Kinderhorts wird im Kita-Ausschuss, im Rahmen des Prozesses zu einer neuen Kindertagesstätte, betrachtet.

Im Auftrag

Dinges

